





# Muy grave el poeta español Gabriel Celaya

EFE, Madrid

El poeta español Gabriel Celaya, de 80 años, está internado en un hospital de Madrid, aunque su situación clínica es, por ahora, estable. Celaya ingresó al hospital aquejado de un problema circulatorio en sus piernas.

Las fuentes médicas del hospital Gregorio Marañón informaron que su actual enfermedad obedece a una arteriosclerosis severa que el poeta padece desde hace tiempo y que ahora le causó un "progresivo deterioro del estado general y de conciencia".

El poeta ingresó al hospital quince días después que le dieran de alta en otra clínica, donde lo operaron de una perforación a la vesícula.

# **Muy grave el poeta español Gabriel Celaya. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Muy grave el poeta español Gabriel Celaya. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)